

## ACTA # 355

En la Parroquia San Plácido del Cantón Portoviejo, Provincia de Manabí, a los quince días del mes de mayo del 2016, en la sala de sesiones se reúnen los miembros del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural San Plácido, con la finalidad de llevar a efecto la Sesión Ordinaria, legalmente convocada y estando presente el Sr. Carlos Enrique Jiménez Antón Presidente, y los vocales: Sr. Víctor Enrique Zambrano, Sr. Franklin Palomeque, Sr. Ignacio Cedeño y Señorita Katiuska Centeno Carranza, el Sr. Presidente instala la sesión, siendo las 14H35, teniendo el siguiente orden del día :**Primero.-** Enmienda y aprobación del acta de la Sesión anterior. **Segundo.-** Aprobación de informes del Presidente y de Comisiones. **Tercero.-** Análisis y definición de los PPO a ejecutarse en la parroquia. **Cuarto.-** Asuntos varios. **Quinto.-** Clausura. **Primero.- Enmienda y aprobación del acta de la Sesión anterior.** Se presentan varias correcciones de forma y de digitación que son enmendadas. Después de haber realizado las respectivas correcciones el vocal Sr. Franklin Palomeque, mociona que se apruebe el acta de la sesión ordinaria del veinte y seis de abril del 2016, la cual fue enviada a cada uno de los vocales adjunto a la respectiva convocatoria, moción que fue apoyada por el pleno. En consecuencia se resuelve aprobar el acta por unanimidad. **Segundo.- Aprobación de informes del Presidente y Comisiones.-** El señor Presidente pone a consideración del pleno la aprobación de los informes de él y los vocales en el período comprendido desde el 22 de abril hasta el 10 de mayo del 2016 y que fue enviado a cada uno de los miembros adjunto a la respectiva convocatoria; siendo estos aprobados por unanimidad. **Tercero.- Análisis y definición de los PPO a ejecutarse en la parroquia.** El Sr. Presidente informa que ya está por vencer el plazo establecido para el envío de los lugares para desarrollar los PPO en la parroquia por parte del GAD Municipal, por tanto pone a consideración del pleno el análisis y definición de las comunidades donde se ejecutarán los antes mencionados. El vocal Sr. Víctor Zambrano mociona que una de las opciones puede ser la construcción de un paradero de bus en la comunidad La Cantera en el sector conocido como Cuba Libre, teniendo el apoyo del Vocal Sr. Franklin Palomeque pero exponiendo que la ubicación del mismo tiene que ser socializada con los habitantes del sector. Luego el Sr. Ignacio Cedeño pide la palabra para exponer al pleno que el 06 de abril del presente en compañía del Arq. Cristian Párraga funcionario del GAD Municipal se realizó una inspección y recorrido en dos comunidades: Las Torres, donde la comunidad solicita la construcción de una acceso a la sede de la Asociación de este sector y en la comunidad Chone, la construcción de una escalinata (subida y bajada) que de igual manera para el acceso a la sede de la Asociación; por lo antes expuesto y previa inspección y factibilidad para estos dos PPO el Sr. Ignacio Cedeño mociona la construcción de estos dos acceso, moción que es aprobada por todo el pleno. Además la Srta. Katiuska Centeno, también mociona un PPO para la iluminación de una cancha en la comunidad La Toquilla; siendo está aprobada por todo el pleno. El Sr. Presidente explica que la construcción del paradero en la comunidad La Cantera mocionada por el Sr. Víctor Zambrano se podrá tomar en cuenta para el próximo presupuesto del GAD San Plácido. El Sr. Presidente se dirige al pleno para ratificar los tres PPO a ejecutarse, donde se enviará un oficio al GAD Municipal detallando los PPO que se requieren de acuerdo a lo definido en esta sesión, esperando sean aprobados y desarrollados los tres; siendo estos: Comunidad Las Torres: Construcción de una acceso a la sede de la Asociación, comunidad Chone: construcción de una escalinata (subida y bajada) para el acceso a la sede de la Asociación y en la comunidad La Toquilla: iluminación de la cancha de la comunidad. **Cuarto.- Asuntos varios.** El señor presidente expone que horas de la mañana informa al pleno las siguientes fechas donde se realizarán actividades

importantes: 15 de junio de 2016, inspección límites en la comunidad La Victoria con la Parroquia Chirijos, con los vocales del GAD, Ec. Tulio Ureta funcionario – GAD Municipal, Ing. Yandry Bazurto – presidente GADPR Chirijos y moradores de la comunidad; 07 de junio de 2016, inauguración del paradero en la comunidad San Lorenzo, a las 20H00; 25 de mayo de 2016, reunión con un grupos de personas que preparan Tongas en la parroquia, para representar a San Plácido en el Campeonato Provincial de Tonga que se desarrollará en la plazoleta central el día domingo 25 de junio del presente. El Vocal Sr. Víctor Zambrano indica que en días pasados estuvo conversando con la Reina de la parroquia, donde se estuvo planificando un evento para el día del niño miércoles 01 de junio de 2016 a partir de las 18H00, y en los posteriores días se presentará un propuesta para el desarrollo del mismo; moción que es puesta a consideración del pleno, teniendo la aprobación unánime para la ejecución de mismo. El Vocal Sr. Franklin Palomeque hace la entrega de la escritura del terreno que el Sr. Aladino Aladino Zamora Saltos dona al GAD, donde solo falta la inscripción en la registraduría de la propiedad y de esta manera ya se cuenta con este requisito para iniciar la construcción de la cancha en la comunidad Entrada de Guarumo. Informa también que dentro del esquema a desarrollar con el Ing. Iter Bravo en cuanto al programa de legalización de tierras se han presentado inconvenientes en el levantamiento de datos en muchos terrenos en la comunidad El Cruce ya que estos se encuentran en zonas protegidas y no se puede avanzar con lo establecido previamente; por lo que se continuará con la medición y levantamiento en otros terrenos ya que existe mucha demanda en otras comunidades; recalcando además que por el momento la inspección por parte de los técnicos del MAGAD están suspendidas. El Vocal Sr. Ignacio Cedeño enfatiza que las obras que constan dentro del POA y Presupuesto 2016 del GADPR San Plácido se deben de ejecutar y desarrollar de acuerdo a lo planificadas y a los plazos establecidos. Solicita también que se envíe un oficio al GPM para que se inspeccione los puentes construidos por Tony El Suizo en varias comunidades, ya que han quedado afectados por la inundación y el terremoto ocurrido en días pasados. La vocal Srta. Katuska Centeno expone al pleno que se ha coordinado con el Ing. David Zambrano – GPM la intervención en la vía La Tranca para el día Lunes o Martes, en caso de no realizarse en estos días se deberá enviar un oficio reforzando el pedido para que esta arteria vial sea intervenida, ya que presenta muchos daño y es muy transitada.

**Quinto.- Clausura.** Siendo las 17H02 y tratados todos los puntos del orden del día el Presidente del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural San Plácido, da por clausurada esta sesión ordinaria. Para constancia firman:

  
Ing. Carlos Jiménez Antón  
PRESIDENTE

  
Sr. Víctor Enrique Zambrano  
VICEPRESIDENTE

  
Sr. Franklin Palomeque Chancay  
PRIMER VOCAL

  
Sr. Ignacio Cedeño Zambrano  
SEGUNDO VOCAL

  
Srta. Katuska Centeno Carranza  
TERCER VOCAL



  
Ing. María V. García Cevallos  
SECRETARIA